

miércoles 14 de junio de 2023

# El Ayuntamiento de La Laguna celebra la última sesión plenaria del mandato

Celebración del último pleno del mandato



Imagen ultima sesión plenaria mandato

El Ayuntamiento de La Laguna celebró en la mañana de este miércoles su última sesión plenaria del presente mandato. La sesión contó con un único punto de orden del día, pero dio pie a que varios concejales tomaran la palabra para despedirse de la Corporación, al no repetir en su responsabilidad como cargos públicos municipales.

Entre los ediles que dejan la corporación intervinieron el portavoz del PP, Manolo Gómez, y los miembros del grupo de Gobierno, José Luis Hernández, José Juan Gavilán, Aitami Bruno, Santiago Pérez, Yaiza López Landi y Josimar Hernández, quienes tuvieron palabras de agradecimiento para el personal municipal y para sus compañeros de Corporación, además de un sentido

recuerdo para Alberto Cañete, concejal fallecido durante este mandato en el ejercicio de sus funciones.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, agradeció la labor desarrollada durante estos cuatro años por todos los grupos políticos y por los empleados públicos, en un periodo complejo marcado por la pandemia, y mostró su deseo de que “en los próximos años este Ayuntamiento siga teniendo esta línea de evitar la confrontación y que trabajemos únicamente por el bien de este municipio”.

Del total de 27 concejales que componen la Corporación, 13 ediles repiten en el próximo mandato, mientras que habrá 14 incorporaciones. El pleno en el que quedará constituida la nueva Corporación tendrá lugar este sábado, 17 de junio, a las 11:00 horas.